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本报讯 12月30日上午，经
开区举行以市场监督管理局为
代表的2020年行政执法证件颁
发仪式，这既是落实郑州市法

治政府建设领导小组工作要求
的实际行动，又是对行政执法
工作高度重视的具体体现，也
是对全区市场监督管理工作的

充分肯定。
仪式上，区政法委书记叶炜

从强化执法资格观念、强化执
法程序观念、强化执法能力观
念、强化执法效果观念方面提
出要求。

经开区管委会副主任刘丹
为市场监督管理局颁发了执法
证件并要求，区政法委要提高
认识，进一步增强做好行政执
法工作的责任感使命感；要加
强培训进一步提升做好行政执
法工作的业务能力；要规范执
法，进一步强化做好行政执法
工作的程序观念和意识。

严格执法、公正执法、文明执法
经开区举行行政执法证件换证颁发暨宣誓仪式

本报讯 为持续做好大
气污染防治攻坚工作，切实
改善辖区空气质量，近日，
潮河办事处多措并举，完善
各项防治措施，以更高标
准、更大力度坚决打赢蓝天
保卫战。

办事处加强对施工单位
的监管力度，对于管控期间
不按要求施工或施工现场不
达标以及违规生产的现场和
单位进行叫停，督促现场对
黄土裸露部分进行覆盖，严

格按上级要求落实红色预警
管控。

加强辖区范围内餐饮服
务单位日常监管，加大巡察
力度，开展餐饮油烟集中整
治行动，对拒不服从管理或
是整改不及时的店面责令其
停业整顿。扎实开展国三车
辆淘汰工作，加快淘汰老旧
柴油车，严把工地货车进出
关，持续集中打击和清理取
缔流动加油车。

持续开展散煤排查整治

工作，对辖区各社区、沿街商
户逐门逐户进行排查，做到
不留死角、不留盲区，定期回
访，严禁杜绝散煤复燃复烧
现象的发生，提升辖区散煤
管控水平。

下一步，潮河办事处将
继续完善各项防治措施，着力
解决影响大气污染突出问题，
坚决做好大气污染防治攻坚
战，为辖区居民营造干净整洁
文明和谐的宜居环境。
记者 柴琳琳 通讯员 李婷

建设美好家园 描绘幸福画卷

本报讯 连日来，郑州
国际物流园区开展围挡整改
工作，其间共对 15个工程项
目的施工围挡情况进行排
查。“大部分项目能按照建筑
施工围挡符合要求，表面整
洁、美观。但还有部分项目
围挡搭设设置存在：不按要
求挂占路公示牌；围挡无专

人进行管理，围挡表面存在
不整洁等现象。”园区工作人
员表示，园区将严格按照标
准，要求排查中存在问题的
相关单位限期整改，同时，
要求各项目施工单位倒排
工期，加快工程进度，确保
按照审批许可期限完工，切
实做到“即围即建、建成即

拆”，保障市民群众出行安全
畅通。

下一步，物流园区将继
续督促施工单位对不符合要
求的围挡进行整改，为营造
一个美化、亮化、文明、和谐
的城市建设环境做出应有的
贡献。
记者 王赛华

本报讯 12 月 29 日下
午，经开区召开改进城市管
理暨施工围挡集中整治工作
推进会。区改进城市管理指
挥部副指挥长、综合行政执
法局局长冀新富主持会议。
各办事处分管领导，综合行
政执法局市容、市政、数字
化、绿化工程、绿化管养、环
卫等相关业务科室负责人及
5家市场化运营公司项目经
理参加会议。

会上，通报了 11月份改
进城市管理工作考核情况和
“千百十”升级达标路段完成
情况，并对数字化城管案件
处置情况进行点评分析；区
施工围挡集中整治督查办主

任任永祥就当前整治工作存
在的问题及下一步重点进行
安排。

冀新富对近期改进城市
管理、数字化案件处置及施
工围挡专项整治工作予以肯
定。就如何提高数字化案件
处置率及按期结案率，他要
求，要完善案件处置流程，强
化部门联动，并通过定期召
开座谈会，通报案件办理情
况等，促进各单位对标对表，
查漏补缺；同时，要在优化考
核办法内容、改进考核方式
方法、配强考核队伍的基础
上，建立自查机制，从源头上
减少案件发生。就如何做好
围挡整治工作，表示该项工

作时间紧、任务重，要进一步
提高认识，从严、从高、从快
落实整改。要坚持整改标
准，围而不建、遮丑、破损、没
有公示牌的围挡要应拆尽
拆，确保圆满完成整治任务；
要坚持问题导向，强化围挡
源头问题管控和过程管理，
建立规范化长效管理机制，
推动围挡管理精细化；要坚
持统筹兼顾，以元旦节假日
为契机，做好环卫保洁、绿化
管养、广告整治、市政照明等
“四化”问题整治，营造“干
净、整洁、舒适、愉悦”的环境
氛围。
记者 王赛华
通讯员 李磊

区综合行政执法局
建立长效管理机制，推动围挡管理精细化

潮河办事处 持续做好大气污染防治攻坚工作

换出新班子 开启新局面

本报讯 12 月 28 日下
午，经开区换届办督导祥云办
事处祥符卢村村（社区）“两委”
换届选举工作。当天，区换届
办工作人员通过查阅资料、开
展座谈的方式，对祥符卢村（社
区）“两委”换届选举前期工作
资料归档、目前工作进展、党组
织委员候选人初步人选及卸任
干部情况进行了详细了解。

在祥符卢村，区换届办工
作人员着重对“一肩挑”、最年
轻委员及女性委员候选人初
步人选进行谈话。从年龄、学
历、工作经历、任职情况及服
务群众方面进行了了解，询问
了此类人员对美丽乡村发展、

增加集体经济收入发展思
路。鼓励此类人员利用年轻、
高学历优势，为家乡建设贡献
力量。工作人员还对年龄最
大候选人初步人选、留任人员
及卸任村“两委”干部进行谈
话，鼓励该类人员利用经验优
势为村庄建设继续发挥余热。

最后，区换届办工作人员
以点带面，对村一级村（社区）
“两委”换届选举资料归档存
在的普遍问题给出整改意见，
要求严格按照市换届办调研
提出的问题进行整改，从逻辑
顺序、公文格式、时间节点上
进行规范。
记者 柴琳琳 通讯员 李素丽

本报讯 12月 29日上午，
前程办事处潘店寨社区居委
会召开新一届党支部选举大
会，进行换届选举工作。会
前，办事处党工委副书记蔡建伟
对潘店寨社区居委会试点选
举表示肯定与赞扬，表示要为
其他社区居委会的选举做好
表率，要在思想上再凝聚，纪
律上再严肃，确保圆满完成换
届选举工作。随后，会议按照
选举议程，通过了选举办法、
监票人和计票人名单，宣布了
候选人名单。接着，候选人分
别做了竞职演说，最后全体党
员以无记名投票的形式顺利
推选出新一届支部委员会委
员，新当选的支部委员票数集

中且高票当选，各项议程开展
井然有序，换届选举工作圆满
完成。

“之所以潘店寨社区党支
部换届选得好、质量高，关键
是旗帜鲜明地加强党的全面
领导，这是确保选人质量、提
高换届水平的重要经验，其他
社区要向潘店寨社区看齐，圆
满完成前程办事处换届选举
工作。”办事处党工委副书记、
主任陈伟表示，希望选举产生
的新一届支部委员为今后五
年社区党支部战斗堡垒注入
新的活力，为社区的加快发展
播撒下新的希望。
记者 王赛华
通讯员 张梦娇

本报讯 12月 23日，明湖
办事处社区“两委”换届选举
“两推”会议圆满结束，18个社
区（总）支部委员会候选人建
议人选已选出。

此次村（社区）“两委”换
届选举工作，按照区党工委和
换届领导小组办公室指导意
见，结合前期学习兄弟县区换
届成功经验，办事处严守换届
纪律，严格落实法定程序，按照
“六个一”（统一党性教育、统一
会议流程、统一会场布置、统一
桌签、统一选票、统一票箱）要
求，公平公正的开展初选，让党
员和群众代表在庄严的大会上
投出公正一票，推出合格的候
选人建议人选，为正式选举顺
利成功打下了坚实基础。

“两推”会议前期，各社
区从会场选择、会场布置、会
议流程、人员分工、会场纪律
等多方面进行系统谋划，详
细做好各项会前准备工作，

办事处全体领导班子成员分
别来到各自分包社区，监督
指导社区“两推”会议的筹备
和召开。

下一步，明湖办事处将对
各社区党组织委员候选人初步
人选建议对象进行研究、资格
初审，并提请区级资格联审，并
成立考察组对候选人进行广泛
考察，从严把握候选人资格条
件审核关卡，同时，严格按照相
关计划做好社区“两委”换届后
续选举工作，确保 1月上旬保
质保量完成党组织换届选举。
记者 王赛华
通讯员 周永凯 文/图

明湖办事处：严把候选人资格审核关

郑州国际物流园区 围挡检查治乱象 还路于民保畅通

祥云办事处
争取换出新班子、新气象、新作为

前程办事处
配强队伍，推动基层加强组织建设


